

ESQUERDES

14^e CONCERT DE NOËL DE L'ÉCOLE DE MUSIQUE

Une mise en bouche



Audrey s'est bien débrouillée.



Une battle comme on les aime.

L'école de musique dirigée par Marie-Virginie Wattez-Dournel compte 33 élèves en formation instrumentale, 27 en formation musicale (solfège) et 31 élèves reçus aux examens de la fédération musicale. Lundi 14 décembre, ils participaient au 14^e concert de Noël.

Au programme des duos, trombone et flûte, pause reggae, trombone, *Kalinka* et French cancan d'Offenback, un solo pour batterie avec Audrey. L'orchestre junior s'est lancé dans *Vive le vent* et *L'hymne à la joie*, la classe de formation musicale dans des rythmes de petites percussions. Il y a encore eu un duo trompette et cor : *La Ola*, *Cross country* et un duel aux tambours.

Une heure de concert très apprécié de l'assemblée constituée essentiellement de parents